
Motion intersyndicale relative aux travaux de la Cité administrative de la DRFIP à ROUEN.

Depuis plusieurs CHS-CT nous vous demandons de fournir des documents concernant les travaux 
de réhabilitation de la Cité administrative. A ce jour nous avons peu d'informations, pour un projet 
d'une telle ampleur.
Lors d'un précédent CHS-CT vous nous aviez fait part que les APS et APD nous seraient fournis 
une fois les attributaires connus, ce qui est désormais le cas.
Nous sommes surpris qu'ils ne figurent pas parmi les documents du présent CHS-CT.
Nous réitérons, (pour ne pas dire nous exigeons) notre demande de fiche technique de la part de la 
DRFIP-76.

Face à l'inquiétude des collègues et soucieux de la prise en compte des conditions de vie au travail à
venir des agents, merci de nous indiquer les documents que vous avez fait remonter en préfecture 
pour décliner, pour la DRFIP-76 ce projet de réhabilitation, précisant notamment les services 
impactés, le nombre d'agents concernés, la surface des locaux actuels et les objectifs cibles, voire 
éventuellement l'arrivée ou le départ de certains services ? 

Toujours dans le cadre de la réhabilitation de la Cité, les agents sont inquiets concernant leur lieu de
restauration collective (AGRIA) ». Alors que l'objectif est d'augmenter le nombre d'agents présents 
sur site, de l'ordre de 30 %, le projet  restreindrait de façon conséquente la surface de restauration 
collective.
Au CDAS du 13 mars il a été évoqué qu'un cabinet d'étude doit intervenir pour vérifier la faisabilité
et la réalité du projet Bouygues (404 places effectives au lieu des 480 places annoncées par le 
promoteur )?

Enfin, nous demandons un déroulé précis des opérations de réhabilitation.


